
Stv. Hatzig lässt sich durch Herrn Baumhoer darüber informieren, dass der Bergpark noch immer 
nicht offiziell eröffnet werden kann, da es weiterhin keine Freigabe durch die untere 
Wasserbehörde gebe. 
 

 


